

153-02122020 | DIC 02

BOLETÍN INFORMATIVO RHE



¿Cómo va el mercado de motocicletas?

De acuerdo con un estudio presentado por la consultora GiPA, el mercado de las motocicletas está teniendo un gran movimiento debido a que su uso se ha generalizado en el país.

Algunos datos relevantes:

- •La media del parque vehicular de motocicletas es de 4.3 años de antigüedad, siendo las más nuevas aquellas de 125 c.c. que son las que conocemos como motos de reparto o cobranza.
- Dentro del mercado de motocicletas, la marca Italika es la que tiene mayor participación de mercado. El Top 5 de marcas de motos es el siguiente:

Italika: 41%Honda: 15%Yamaha: 10%Bajaj: 8%Vento: 6%

- •Mayor preferencia de las mujeres por las marcas: Italika (53%), Bajaj (19%) y Vento (8%).
- A menor edad del motociclista, mayor preferencia por las motos Italika (<25 años, 45%) y Bajaj (<25 años, 45%).
- Italika (42%), Bajaj (9%) y Vento (7%), mayormente conducidas por su primer dueño.
- Motos entre 125 y 150 c.c. son las más difíciles de revender como equipo usado.
- •Si es para fines personales, normalmente se busca la compra de un equipo nuevo.
- 72% de las unidades seminuevas se compran entre particulares, mientras que un 8% con especialistas y solo un 3% en agencia.





- Un dato alarmante, pero, que a su vez presenta un área de oportunidad para los talleres especializados, es que el 72% de los propietarios de las motocicletas no cuentan con garantía, mientras que solo el 14% cuentan con garantía del fabricante.
- Las mujeres representan el 26% de las motos que se venden actualmente en México.
- Las motos deportivas representan el segmento con menor kilometraje acumulado y mayor proporción de vehículos con garantía vigente.

- Los cinco factores principales que inciden en el tipo de aceite que utilizan en su motocicleta son:
 - Precio
 - Calidad del Aceite y grado de adaptación a la motocicleta
 - Duración entre cada cambio
 - Protección del motor
 - Marca a la que se le tiene confianza
- •El kilometraje promedio de recorrido de una moto en México es de 16,900 kms en promedio durante el 2019.
- •En promedio, los motociclistas cambian el aceite de su moto dos veces por año.





INFORMACIÓN GENERAL

Arranca apoyo para deudos por COVID-19

El director del IMSS, Zoé Robledo, informó en conferencia que este miércoles inició el registro de personas que soliciten el apoyo funerario por el fallecimiento de un familiar a causa del nuevo coronavirus, el cual consiste de un monto de 11 mil 460 pesos. "Es un apoyo a los familiares de las personas fallecidas que está enfocado en contribuir a los gastos inesperados, muchos de ellos gastos funerarios a los que tuvieron que incurrir en el momento del fallecimiento de su familiar, es un apoyo de 11 mil 460 pesos". Esta es la liga a la página de dichos trámites: https://www.deudoscovid.gob.mx/

COVID-19: México abre el último mes del año con 8,819 casos y 825 muertes

La Secretaría de Salud detalló que el país acumula 1 millón 122,362 casos y 106,765 muertes de personas que se contagiaron del coronavirus. El reporte presentado por Ricardo Cortés Alcalá, director de Promoción de la Salud, indica que en las últimas horas se confirmaron 8,819 contagios y 825 decesos a causa del coronavirus en las últimas 24 horas. A nivel global, México se mantiene en el onceavo lugar en contagios acumulados y el cuarto con más muertes, de acuerdo con la Universidad Johns Hopkins.





Rebasa CDMX umbral peligroso de COVID-19

La Ciudad de México rebasó el umbral peligroso de COVID-19. El 24 de julio, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó las determinaciones acordadas con el Gobierno Federal para decretar el color rojo del semáforo de riesgo epidemiológico, que implica mayores restricciones. "Si la ocupación crece hasta llegar a más 5 mil 127 camas, pues tendríamos que estar tomando medidas todavía más restrictivas y tener que regresar al semáforo rojo y permanecer así varias semanas para que pueda descender nuevamente el nivel de hospitalización en la Ciudad", dijo entonces. Precisó que la cifra prevista corresponde a la Zona Metropolitana del Valle de México, la cual ya se rebasó.

Estado de México continúa con altos contagios

Durante la última jornada, el Estado de México registró 456 nuevos casos positivos a COVID-19, con lo que se alcanza un número acumulado de 105 mil 953 pacientes con este diagnóstico. A casi 10 meses de iniciar la pandemia, la Secretaría de Salud estatal detalló que en la entidad suman 138 mil 514 negativos, 26 mil 460 sospechosos, 14 mil 425 decesos, además de la atención a mil 944 pacientes en hospitales de este territorio y otros 2 mil 169 en distintas latitudes de la República.







La CDMX está a punto de regresar a Semáforo Rojo. Es fundamental extremar medidas sanitarias.

Usa el cubrebocas, mantén sana distancia, atiende a tus clientes con cubrebocas y mascarilla y ten siempre a la mano gel desinfectante.

*Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)

